

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう(スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◇歩行者・横断者に注意しましょう◇

- 運転に集中し、しっかり安全確認をしましょう！
脇見や考え方をしないで、運転中は、運転に集中しましょう。特に交差点及びその付近では、歩行者等が道路を横断しようとしています。しっかり安全確認をしましょう。
- 夜間、車両を運転する際は、歩行者や障害物を少しでも早く発見できるよう、ライトはハイビームで走行しましょう！(ただし、他の車両等の交通を妨げるおそれのあるときは、ロービームで走行してください。)

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

昼12時 釧路市音別町 緩やかなカーブ

衝突、1人死亡、1人けが

◇カーブを走行時は、十分にスピードを落としましょう◇
◇「昼食後」の…「居眠り運転」要注意◇

2019年04月03日 18時13分

3日午後0時半ごろ、釧路市音別町中音別の道道241号線で、ライトバンと乗用車が衝突し、1人が死亡し1人がけがをしました。現場は片側一車線の見通しの良い緩やかなカーブで、ブレーキの痕はなく、警察が詳しい状況を調べています。

朝7時 4台が追突事故、1人けが 幹線道路 通勤時間と重なって、一時渋滞

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇
◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/4/3(水) 12:10

3日午前7時半すぎ、秋田県の秋田中央道路で乗用車など4台が追突する事故があり、軽トラックの男性(65)がけがをした。現場は普段交通量が多い幹線道路で約1時間半にわたって通行止めとなり通勤時間と重なって一時渋滞した。

深夜2時 国道を歩いていた フィリピン人女性2人、国道で車にはねられ死傷

「前をよく見ていないかった」と供述

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇
◇「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/3/30(土) 11:15

30日午前2時45分頃、山形県の国道を歩いていたフィリピン人女性2人が乗用車にはねられた。1人が死亡、1人が重体。警察は、車を運転していた会社員の男(35)を自動車運転死傷行為処罰法違反(過失運転致傷)容疑で現行犯逮捕し、過失運転致死傷容疑で調べている。現場は見通しの良い直線道路。男は「前をよく見ていないかった」と供述しているという。

カーブ フェラーリが樹木に突っ込み、大破・炎上 ◇カーブを走行時は、十分にスピードを落としましょう◇

2019年04月04日

3日午後3時すぎ、山梨県の富士スバルラインで、高級スポーツカーのフェラーリが樹木に突っ込み、大破して炎上、運転していた男性が軽いけがをしました。警察と消防によりますと、この事故で、車に乗っていた男女2人が病院に運ばれましたが、運転していた外国籍の会社経営者(27)が額を切る軽いけがをしました。現場は富士山5合目に向かう途中の左カーブで、警察で詳しい状況を調べています。